

卒業生からのメッセージ



感謝溢れる3年間

茨城大学 人文社会科学院 法律経済学科
深谷 蘭(十王中学校・JRC部)

私は3年間日立北高校でとても充実した日々を送ることができました。日立北高校は目標に向かって努力できる環境が整っています。先生方は、長期受験対策のサポートを熱心に行ってくださり、小論文の添削や面接練習、進路の相談などお忙しい中時間を作り、生徒一人一人に親身になって寄り添ってくださいます。そういう先生方の手厚いご指導や、一緒に勉強する友人と励まし合い、お互いに高められる環境のおかげで受験を乗り越えることができました。また、遠足や修学旅行、浪漫祭やスポーツフェスティバル、クラスマッチなど行事がとても充実していることも魅力の一つです。進学するためのしっかりとしたカリキュラムがある一方で、行事にも全力で取り組むことができ、個性豊かなクラスメイトに囲まれた高校生活では刺激を受けることばかりでした。この3年間を振り返ると全て楽しい思い出がいっぱいです。是非皆さんも日立北高校で素敵な思い出を沢山作ってください！

部活と共に歩んだ高校生活

秋田県立大学 生物資源科学部
野崎 華暖(久慈中出身・バドミントン部)

この学校の最大の魅力は学習環境の充実さと共に自分の挑戦したいことを十分に発揮できるところだと思います。特に私は3年間バドミントン部の部長として活動することに力を入れました。男女混合であったこともあり人数も多く、うまくいくことばかりではありませんでしたが、私が部活動を通して得たものは大きいなと感じています。試合の勝敗への喜びや悔しさはもちろん、他人からの刺激を受けながら自分自身成長できたかけがえのない時間だったなど改めて実感しています。部活動があったからこそメリハリのある生活へと繋がり、勉強面でも自分なりに納得のいく進路に進むことが出来ました。その背景には、先生方のサポートはもちろん、日立北高校独自の模擬授業や実際大学に通っている先輩のお話を直接聞くことで私の中のビジョンが広がり進路実現に結びついたと考えています。友達や先生に恵まれ部活・行事・勉強全てのことに充実した日々を送るのは日立北高校の環境があってこそです！ぜひこの日立北高校で沢山のことに挑戦して楽しい高校生活を送ってください！

共に学ぶ場所

上智大学 文学部 哲学科
滑川 想(多賀中出身・JRC部)

私が日立北高校の魅力を感じたのは、大学入試の時です。私は推薦入試で大学に合格しました。受験校決定の際には先生からも私の強みや学びたい分野を考慮して、私に合った入試を提案して頂き、広い視野を持ちながら受験校を決める事ができました。入試対策についても日立北高校では推薦入試の際は一人一人に担当の先生がついて指導してくださるシステムがあり、私も先生方に作文の添削や相談等、非常に親身に対応して頂き着実に入試対策を進めることができました。受験に限らず、先生方の生徒に寄り添った親身な指導は日立北高校の大きな魅力であると思います。

また私にとって部活動での経験やひたむきな友人たちと過ごした時間は楽しい日常であると同時に、多くのことを考え、成長するきっかけでもありました。私は、親身な先生方、熱心な友人と共に学ぶことができる日立北高校は高校3年間という重要な時間を過ごすに相応しい学校だと思っています。

日立北高校で最高の3年間を

横浜国立大学 経営学部
蘆立 翔和(助川中出身・男子テニス部)

日立北高校ではとても高校生らしい楽しい日々を送ることができたと私は思っています。まず自分の進路を叶えるための環境が充実しています。高校1年生の時から自分の興味のある学問分野を探したりそれに触れたりする機会が多くあり、時間をかけて自分の進路について考えることができます。また、実際に大学に進学した卒業生の話を聞くこともできるのでとても役に立ちました。

もちろん、充実しているのは進路行事だけではなく、クラスマッチ、文化祭、体育祭、遠足、修学旅行など高校生活を楽しむためのイベントは何でも揃っています。様々なイベントを通してクラスの中が深まっていきます。最後のクラスマッチでクラス一丸となって優勝できたことはとても良い思い出です。

私は日立北高校での3年間が今までの人生の中で1番早く感じました。なぜなら、とても充実した最高の高校生活を送ることができたと思うからです。皆さんも充実した3年間を日立北高校で過ごしてみませんか？



日立北高校での成長

茨城県立医療大学 保健医療学部 理学療法学科
小林 美里(東海中出身・バスケットボール部)

私はこの日立北高校で多くの仲間と共に濃密な3年間を過ごすことができ、良かったと思っています。日立北高校は朝ドリルや土曜授業などがあり慣れるまでは大変かもしれません、勉強を習慣づけることができ、それが日立北高校の進学実績につながっているのだと実感しました。また、私は進路のことで悩んでしまいなかなか推薦入試を受けることを決断できなかったのですが、そんな時も担任の先生をはじめ多くの先生方や友人からの後押しにより、入学して以来ずっと目標にしていた大学に合格することができました。

私はバスケットボール部に所属し仲間と切磋琢磨しながら目標に向けて高め合ってきました。さらに、部活動だけでなく勉強面でも互いに刺激し合い、自分自身を成長させることができました。

日立北高校は勉強だけでなくクラスマッチや文化祭などの学校行事も生徒主体で楽しく行っています。ぜひこの日立北高校で充実した高校生活を送ってください。



充実した生活を日立北高校で

茨城大学 工学部 情報工学科
吉成 蒼太(助川中学校出身・テニス部)

私は日立北高校でとても充実した生活を送ることができます。

日立北高校の魅力は、勉強に力を入れているところです。放課後は自習室を使い、自習ができます。また、勉強で分からないところはもちろん、進路で悩んだ時にも熱心に相談に乗ってくれる先生が多いです。そして、大学入試の面接対策や志望理由書の添削など学校全体でサポートしてくれます。

また、勉強だけでなく、文化祭や体育祭などのイベントもとても盛り上がります。クラスごとにTシャツを作って着たり、出し物を決めたり出来るので、達成感がありクラスメイトとの絆が深まりとても楽しいです。

最初のうちは、朝が早かったり、部活も遅くまであったりして大変でした。しかし、忙しいからこそ自分で計画を立て行動するようになり、勉強をする習慣や自分に合った計画を立てる力が身に付きました。ぜひ日立北高校で充実した高校生活を過ごしてください。



楽しい学校

筑波大学 人文・文化学群 日本語・日本文化学類
寺山 智晟(台原中出身・男子硬式テニス部)

日立北高校は、自分の目標の実現に向けて努力をするための環境が整っている学校です。

部活動では、目標に向かって共に努力することができる仲間と出会うことができます。先生方も、生徒たちの部活動をサポートし、応援してくれます。私は硬式テニス部に所属していましたが、仲間たちと切磋琢磨しながらお互いに高め合うことができました。

また、学習面でも先生方はとても熱心に指導してくれます。どんな質問に対しても親身になって回答してくれるため、気軽に質問しやすい環境です。先生方は忙しいにもかかわらず、必ず分かるまで丁寧に教えてくれました。先生方のサポートのおかげで、私は志望校に合格することができました。

日立北高校は、学校内がとても明るい雰囲気で、文化祭やクラスマッチなどのイベントをみんなで楽しむことができます。また、素晴らしい先生方もたくさんいらっしゃいます。ぜひ皆さんも楽しい高校生活をこの日立北高校で送ってください。



成長できる場所

横浜市立大学 国際教養学部 国際教養学科
柏原 成汎(大久保中学校・男子硬式テニス部)

入学したばかりの頃は、自分の進路について漠然と「国公立大に進学したい」と考えており、具体的な目標は持っていました。

しかし、男子硬式テニス部に入部し、クラス以外でもたくさんの友人に恵まれ、周囲が何事にも真剣に取り組む姿に感化されて自分も進路について前向きに考えるようになりました。

3年になり、受験する大学や学部について迷った時、学校の先生方は私の希望や得意分野などを考慮し、親身になってアドバイスをくださいました。また、日立北高にはたくさんの学習室が確保されており、いつでも集中して勉強することができました。それのおかげで、自分に合った大学を選択し、受験に向かって頑張ることができました。

このように、日立北高校には素晴らしい仲間と信頼できる先生方がいて、自分の成長が実感できる場所です。皆さんも是非、この学校で有意義な3年間を送ってください。